

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711175 - ALGITA SUBENINGPUTRI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	sambung rasa baik.. akan baik jika menggunakan sapaa pasien selama proses komunikasi.. kembangkan topik dlm obrolan. respon non verbal ok.. respon verbal dapat ditingkatkan dengan menggali lbh dalam.. refleksi isi dan perasaan blm cukup dilakukan
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	n 7 blm lapor hasil inspeksi wajah, N 8, pastikan tidak ada sumbatan telinga sbkm uji pendengaran,n 9 10 tanya sulit menelan?periksa uvula pakai senter ya N11 blm memeriksa m trapezius dari belakang pasien n 12 lidah mendorong pipi blm ya
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	ok
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	ok baik, walaupun beberapa refleks keluar setelah pemukulan >2x. untuk biceps kanan dan kiri saya tidak melihat keluar refleks nya, yang saya lihat hanya getaran dari pemukulan.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	sudah informed consent. lampu head lamp sudah tepat arah glabella. px hidung dan sinus sudah dilakukan. untuk palpasi sinus, bisa sambil diketuk sedikit. px rhinoskopi: cara memasukkan rhinoskop kurang tepat. masukkan dulu dari arah bawah, baru diluruskan saat sudah masuk kurang lebih setengah. px tenggorok: pastikan bisa memvisualisasi uvula dan tonsil, instruksikan pasien untuk mengucapkan A panjang..
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	ic lengkap/ cuci tangan who tidak urut/ palpebra oke/ silia oke/ k. bulbi sebaiknya minta pasien melirik ke segala arah/ k. superior belum mampu dibuka sempurna/ tidak meaporkan kornea keruh atau jernih, keratoskop oke/ belum melaporkan sklera/ iris hanya warna, bentuk belum/ reflek pupil oke, interpretasikan maksudnya shadow test negatif bagaimana/
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	diskriminasi 2 titik tangan kiri menurun ya dek, selebihnya performa baik
PEMERIKSAAN VISUS	informed consent oke, untuk menunjuk bisa menggunakan alat bantu penunjuk agar tidak rancu, pemeriksaan mata kiri oke, pemeriksaan mata kanan oke, intepretasi mata kana tidak dilakukan, usahakan buat pasien nyaman ya. bila sudah selesai dipersilahkan duduk.
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	pemeriksaan ini salah kalo dikatakan tidak ada efek samping, tetapi efek samping akan saya minimalisir dg..., sebaiknya jika ngajak ngomong pasien/menanyakan sesuatu/menjelaskan sesuatu tidak dalam posisi otoskop ada di dalam liang telinga pasien.
TEKNIK ASEPTIK	Ketika persiapan alat perhatikan steril tidaknya bungkus luar hand handscoon ya . perhatikan juga cara mengeringkan tangan dengan handuk steril. ketika sudah memakai baju perhatikan jangan sampai tersentuh benda yang tidak steril(sprti handuk beersih yang dipakai 1).sebaiknya setelah dipakai dipinggirkan agar tidak mengganggu kesterilan yang lain